



RÉFORME DES RETRAITES

#64ANSCESTNON

TOUJOURS MOBILISÉ-ES CONTRE LES 64 ANS !

Depuis le 10 janvier, ce sont des millions de personnes qui se sont mobilisées, lors de 13 journées historiques et d'actions diverses, pour manifester leur refus de la réforme des retraites. Face à l'entêtement du gouvernement, le projet de loi qui sera débattu le 8 juin à l'Assemblée nationale, est une réelle opportunité de voir les 64 ans retirés.

Ainsi, afin de rappeler l'opposition des Français et Françaises à cette mesure injuste et d'exprimer le soutien à ce projet de loi aux député-es, la CFDT appelle, en intersyndicale, à une nouvelle journée de mobilisation :



MARDI 6 JUIN

**Cette réforme doit être retirée !
Soyons des millions pour dire aux parlementaires
de voter pour ce projet de loi le 8 juin !**

Retrouvez toutes nos revendications
pour **une réforme des retraites juste et solidaire** sur :
<https://cfdt.fr/reforme-des-retraites>



14^e MOBILISATION NATIONALE

#64ANSCESTNON

**Mets tes baskets
pour la RETRAITE**

**RENDEZ-VOUS
LE MARDI 6 JUIN**

MOBILISONS-NOUS !